

Reaccion internacional contra decisión de Trump sobre Acuerdo de París



Washington, 1 jun (RHC-PL) Líderes mundiales, políticos, empresarios, organizaciones ecologistas y usuarios de las redes sociales califican de acto brutal e irresponsable la decisión del presidente Donald Trump de retirar a Estados Unidos del Acuerdo de París.

Poco después del anuncio, el presidente de Francia, Emmanuel Macron; la canciller federal de Alemania, Angela Merkel; y el primer ministro de Italia, Paolo Gentiloni, publicaron una declaración conjunta en la que rechazaron la afirmación de Trump de que el mecanismo climático podría volver a redactarse.

'Consideramos irreversible el impulso generado en París en diciembre de 2015 y creemos firmemente que el acuerdo no puede renegociarse, ya que es un instrumento vital para nuestro planeta, nuestras sociedades y nuestras economías', apuntaron.

El comisionado de la Unión Europea para la acción climática y la energía, Miguel Arias, expresó que la decisión unilateral de Trump marcó un día triste para la comunidad global, pero prometió que el acuerdo perduraría.

A su vez, el primer ministro de China, Li Keqiang, dijo desde Alemania que su país se mantuvo fiel al compromiso en la lucha contra el cambio climático en los últimos años, incluyendo promover la firma del Acuerdo de París.

Combatir el cambio climático es un consenso mundial, no inventado por China, agregó en referencia a un tuit en el que Trump calificó una vez a ese fenómeno como 'invento chino'.

Retirarse del acuerdo climático de París es malo para el medio ambiente, para la economía, y pone en riesgo el futuro de nuestros hijos, manifestó el creador de la red social Facebook, Mark Zuckerberg.

El astronauta estadounidense Scott Kelly sostuvo que la medida será devastadora para el planeta. 'París y Pittsburgh comparten el mismo ambiente después de todo', apuntó en alusión al comentario de Trump de que fue elegido para gobernar Pittsburgh, una ciudad del cinturón industrial estadounidense, y no París.

Jeff Immelt, director ejecutivo de la compañía General Electric, escribió en su cuenta de Twitter que el cambio climático es real, ahora corresponderá a la industria liderar y no depender del Gobierno.

También varias celebridades del arte expresaron su disconformidad en sus perfiles en redes sociales, entre ellos, los actores Leonardo DiCaprio y Bette Midler y el cineasta Michael Moore.

Dicaprio, quien con anterioridad convocó a los líderes mundiales a unirse al Acuerdo de París, y reconocido por su activismo a favor de las causas medioambientales, escribió en Twitter 'Hoy, nuestro planeta sufrió. Es más importante que nunca actuar'.

Moore, por su parte, significaba el alcance de la decisión: 'Trump acaba de cometer un crimen contra la humanidad. Este depredador admitido ahora ha ampliado sus actos depredadores a todo el planeta', subrayó en otro tweet.

A la reacción de Hollywood se unieron además la de otras personalidades como el ex vicepresidente Al Gore, el fundador de Tesla y SpaceX, Elon Musk, el astrofísico Neil deGrasse Tyson, o el director ejecutivo de General Electric, Jeff Immelt.

Si bien el mecanismo puede continuar con el concurso del resto de los firmantes, la salida de Estados Unidos podría desembocar en repercusiones climáticas, según expertos, por tratarse del segundo mayor emisor mundial de gases de efecto invernadero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/131436-reaccion-internacional-contradecision-de-trump-sobre-acuerdo-de-paris>



Radio Habana Cuba